

# Die „Viehwaid“ soll erweitert werden

Badische Z.  
18. 1. 2007

GOTTENHEIM (schö). Einstimmig sprach sich der Gemeinderat in seiner jüngsten Sitzung dafür aus, den Aufstellungsbeschluss für das Gewerbegebiet „Viehwaid Erweiterung“ neu zu fassen. Laut Hauptamtsleiter Ralph Klank sei dies notwendig, weil sich die Rahmenbedingungen seit dem ersten Aufstellungsbeschluss 1998 geändert hätten. Bürgermeister Volker Kieber betonte, dass dieses Verfahren unter großem Zeitdruck stehe, weil die Firma Metallverwertung dringend eine Erweiterungsmöglichkeit brauche. Hier sollen Altmetalle gelagert und aufbereitet werden. Zudem sei die Firma ein wichtiger Betrieb für Gottenheim. Mit den Planungen beauftragt wurde Stadtplaner Ulrich Ruppel aus Waldkirch, der bereits die Überplanung des restlichen „Viehwaid“-Arealis ausführt.

## Bouleturnier endet mit Siegesfeier

GOTTENHEIM (eh). Die zweite Auflage des Bouleturniers auf der Sportanlage des Tennis-Club fand großes Interesse. Unter der Leitung von Axel Steenbock wurde im „Roulette Mixed“ um Punkte und Platzierungen gespielt. Nach dem dreistündigen Wettkampf konnte Klaus Banzhaf als Sieger gekürt werden. Den zweiten Platz teilten sich Helga Deuter und Hannes Pfeil. Die Siegesfeier mit Festabend im Clubhaus wurde in harmonischer Atmosphäre gefeiert. Max Villim hatte dazu ein leckeres Wildmenü „Dreierlei vom Hirsch“ zubereitet. Die Boulegruppe wird von Gerhard Deuter geleitet.

## Gold für Mathias Meier und Ann-Kathrin Kaiser

GOTTENHEIM (eh). Der Nachwuchs der Gottenheimer Musikkapelle überzeugte jüngst beim Vorspielwettbewerb in Breisach. Das Vororchester um Dirigent Andreas Thoman schnitt mit „sehr gutem Erfolg“ ab. Die Jungmusikerleistungsabzeichen erhielten in „Gold“ Mathias Meier und Ann-Kathrin Kaiser. In „Bronze“ wurden ausgezeichnet: Dorien Keller, Felix Hartenbach, Pia Wasienlewski, Melanie Arenz, Lisa Zängerle, Patrick Rötteler, Pascal Dangel, Benjamin Grünwald, Karin Hartenbach, Simon Schnell und Thomas Hartenbach. Dem Vororchester des Musikvereins Gottenheim gehören 32 Nachmusiker an, weitere zehn „Zöglinge“ sind in der Ausbildung.

---

## Badenova-Spende an Gottenheimer Gruppe

GOTTENHEIM. Mit Spenden von Badenova wurden im Bereich des Servicecenters Breisach mehrere kulturelle und soziale Einrichtungen unterstützt. Unter den Empfängern ist auch die Projektgruppe „Jung und Alt begegnen sich“ in der Gottenheimer Zukunftswerkstatt; sie erhielt eine Spende von 500 Euro